

## **EIBAR / La biblioteca reabrirá sus instalaciones en abril, tras instalar el nuevo mobiliario**

EIBAR. DV. La biblioteca Juan San Martín de Eibar abrirá de nuevo sus puertas a principios del mes de abril, después de llevar a cabo el montaje de mobiliario, reorganización de los fondos y los espacios y otras tareas de adecuación. De momento, están sin colocar los ordenadores para efectuar labores técnicas y se han instalado un mayor número de estanterías, lo que exigirá un mayor periodo de trabajo, para conseguir la apertura final.

El proceso de reforma de este recinto en Portalea se está realizando por fases y tras acometerse la remodelación y ampliación de la zona de la biblioteca infantil, se ha ganado más de medio millar de metros cuadrados de superficie. Las obras de ampliación de la biblioteca comenzaron en julio del pasado año y obligaron a mantener cerrada esta instalación durante más de cuatro meses. Entonces, se reabrió una parte del espacio para abordar la segunda fase del proyecto de obras, que contaban con un presupuesto superior a medio millón de euros.

Los trabajos desarrollados han permitido ganar un espacio para la biblioteca que antes estaba ocupado por el euskaltegi municipal, para habilitar una biblioteca específica para los más pequeños.

### **Reordenación**

El nuevo cierre de este espacio de Portalea está motivado en que es necesario reordenar todas las instalaciones para su puesta en marcha definitiva.

Las obras que se han desarrollado en Portalea han tenido su reflejo en la bajada del número de asistencias y préstamos que se hicieron el pasado año.

Según las estadísticas ofrecidas por la biblioteca, en 2007 acudieron a las instalaciones de la biblioteca 43.000 usuarios menos que el año anterior. El préstamo de libros también ha descendido notablemente por el mayor periodo de inactividad